



鶴岡市立朝暁第二小学校

学校だより №8

令和7年10月31日

TEL 22-7755

【朝二小教育の心】

「好きにする よさを伸ばす」

学校教育目標 「たくましく思いやりがありしなやかな子どもの育成」

みんなが輝いた 第77回文化祭



朝、登校する子どもたちの服装が、ぐっとあたたかそうになりました。晩秋です。先週の文化祭には、大変多くの皆様方に参観いただきました。ありがとうございます。

どの学年の発表も工夫に富み、それぞれの役割を果たしながらみんなで力を合わせてがんばろうとする気持ちが伝わってきました。また、学年のカラーで子ども達一人ひとりの個性が輝いていました。人と関わりながら、よりよいものにしようとがんばってきた子どもたち。これまでの学びの積みあげと心の成長が感じられる文化祭でした。

「感動しました」、「すばらしい発表でした」「涙がでました」「先生方の構成力すごいですね」とたくさんのお言葉をかけていただき、子どもも教職員も大きな励みになりました。さらに、今年度初めての欠席0の日となり、輝いた1日でした。

10月は、文化祭だけでなく、いろいろな行事がありました。行事を通して、子ども達は一段と成長しました。

◇持久走記録会(10月1、6、10日)

今年度から3年生以上では、距離に挑戦も入れた選択制となりました。自分で決めたコースで最後まで力いっぱい走りました。自分の記録



を更新しようとする姿がありました。だれもが、苦しい持久走。子ども達がスタートラインに立ち、乗り越えていく姿がうれしかったです。

◇音楽交流会(10月7日 5年生:莊銀タクト鶴岡)

みんなが心を一つにして合唱や合奏に向かう姿とその音が感動的でした。今年も三中で音楽を指導している阿部佳子先生にご指導いただきました。みるみるうちに歌声が変わっていきました。

学校行事で培った多くの学びをバネに後半に向かっていきます。これからも「二小っ子」に大きなお力添えをお願いします。

(文責 校長)